

La Cámara acoge una conferencia de mujeres en puestos directivos - Mediterráneo - 23/06/2018



►► Un momento de la conferencia impartida ayer en la Cámara.

REPRESENTANTES DEL MUNDO EMPRESARIAL, POLÍTICO Y CULTURAL

La Cámara acoge una conferencia de mujeres en puestos directivos

Las ponentes hablan sobre su experiencia en puestos de alta gestión

R. D.
CASTELLÓN

La Cámara de Comercio de Castellón acogió ayer la jornada *Mujeres ejecutivas y de alta dirección*, organizada por Mujeres en Igualdad de las Comarcas de Castellón, durante la cual se reflexionó sobre el rol femenino en puestos de responsabilidad.

Reconocidas mujeres en ámbitos económicos, políticos y cultu-

rales hablaron tanto de los avances conseguidos en las últimas décadas y el reconocimiento de los derechos, como de las metas que aún faltan por conseguir en materia de igualdad. Entre otras ponentes, intervinieron Ana Bujaldón, presidenta de la Federación Española de Mujeres Directivas, Ejecutivas, Profesionales y Empresarias (Fedede); Begoña Carrasco, presidenta del PP de Castellón; Carmen Lázaro, vicerrectora de Cultura de la UJI; y Rosa García, vicedecana del CEU.

En su intervención, esta última detalló que en su universidad, «el

55% de los cargos de gestión están ocupados por mujeres». «Nuestra rectora, Rosa Visiedo, lleva siete años al frente», manifestó.

Carmen Lázaro indicó: «Si bien en nuestro entorno la brecha de género no es tan grande como en otros países», los datos muestran aún poca presencia femenina en los puestos de alta dirección «cuando se mide la paridad en estos ámbitos», concretó.

Por su parte, Carrasco puso el acento en los logros conseguidos en la política, donde la regeneración está dando paso a una «mayor visibilidad en femenino». ≡